



L'ABEILLE DU SALEVE

RUCHER ECOLE

Réunion du jeudi

30 avril 2015

- La réunion se déroule à la MJC de Reignier et débute à 20 heures 45.
- 48 personnes sont présentes. Monsieur Albert MOENNE-LOCCOZ est excusé.
- Monsieur André FAVRE fait part de la découverte d'un foyer de loque américaine dans un de ses ruchers. Un examen de laboratoire confirme le diagnostic clinique.
- Beaucoup de colonies présentent de très nombreuses cellules de reine. Il faut donc s'attendre à un essaimage important.
- Il faut laisser les hausses sur les ruches car le couvain occupe tout le corps des ruches ; les seules réserves de nourriture se situent donc au dessus.
- Monsieur Jean-Charles DELETRAZ présente un cadre de miel de lierre (floraison vers la seconde partie du mois d'août).
- Monsieur André FAVRE rappelle les rudiments de la mise en ruchette des essaims. Les avis sur le fait de mettre ou pas l'essaim à la cave pendant 24 heures sont divisés.
- Nous évoquons les situations de suicide des essaims.
- La prochaine réunion se tiendra le jeudi 28 mai à 20 heures 30 dans la salle des mariages de la mairie de Reignier.
- La réunion se termine à 21 heures 45.

Alain LACRAZ, Secrétaire